

Medienstelle  RPA

Erzählfiguren Frauen

im Vitrinenschrank-
Biblische Erzählfiguren

Engel

MAT 217

Engel aus weißer Wolle; ca. 23 cm groß



Frau im blauem Kleid mit handgehäkelter Spitze

MAT 219

Die biblische Erzählfigur hat eine Größe von 28 cm und ist eine bewegliche Figur aus speziell für sie angefertigten Sisaldrahtgestellen, die der Figur ihre Beweglichkeit ermöglicht und Bleifüße, die ihr zugleich eine hohe Standfestigkeit verleihen.

Die Figur im Detail:

- Hände mit Daumen
- Hautfarbe: mittel
- Perücke: rotbraune Locken



Bekleidung:

- hellblaues Kleid mit handgehäkelter Spitze
- dunkelblaues Gaze-Tuch
- hellbraune Schuhe
- Unterhose

Maria, die Mutter Jesu

MAT 232

Hände mit Daumen

Baby: ganzkörperüberzogen

Farbstellung: **rotes Kleid, dezenter Schleier**

Perücke: Langhaar schwarz glatt (ein dicker Zopf seitwärts)

Maria ist die Hauptfigur in der Weihnachtskrippe.



Miriam Mirjam mit Tamburin

MAT 233

Hände mit Daumen

Hautfarbe: mittelbraun

Perücke: rotblond lang gewellt

Farbstellung: orange – braun

Zubehör: **Tamburin**

Miriam ist die Frauengestalt in der Bibel, die für Zuversicht, Dankbarkeit und Lebensfreude steht.

Mit Kraft feiert sie den gelungenen Auszug aus Ägypten.

Deshalb hat sie ein farbintensives Tanzkleid an.

Miriam hat rotblond gewelltes langes Haar und einer hübschen

Haarspange hinten und sie sprüht vor Lebensfreude. Sie können diese Figur natürlich auch als Tänzerin bei jeder Festszene - z.B. Hochzeit von Kanaa - einsetzen. Oder versteckt im Schilf, wenn der kleine Moses ausgesetzt wird.



Maria Magdalena (27,5 cm)

MAT 248



Die biblische Erzählfigur hat eine Größe von 27,5 cm und ist eine bewegliche Figur aus speziell für sie angefertigten Sisaldrahtgestellen, die der Figur ihre Beweglichkeit ermöglicht und Bleifüße, die ihr zugleich eine hohe Standfestigkeit verleiht. Die Hände besitzen einen Daumen. Maria von Magdala ist hellhäutig und trägt ein schwarzes Kleid zur idealen Darstellung der Auferstehungszene mit Jesus vor dem geöffneten Grab. Darüber trägt sie einen gelben Gewebeumhang, mit vielen Handstichen gearbeitet und einen hellen Schleier.

Die Figur im Detail:

1. Hellhäutig mit kupferrotem langem Haar
2. Schwarzes Kleid mit weiten Ärmeln
3. Gelbes Cape mit Handstichen
4. Schleier mit Lederband
5. Ledersandalen
6. Haarnadel
7. Unterhose

Zubehör:

8. Amphore mit Korkstöpsel

Frau mit Leinenkleid

MAT 277

Die biblische Erzählfigur hat eine Größe von 28 cm und ist eine bewegliche Figur aus speziell für sie angefertigten Sisaldrahtgestellen, die der Figur ihre Beweglichkeit ermöglicht und BleifüÙe, die ihr zugleich eine hohe Standfestigkeit verleihen.



Die Figur im Detail:

Größe: 28 cm

Hautfarbe: Dunkelhäutig

Perücke: mit dunkelbraunem langem gewelltem Haar

Kleidung:

- Die Bekleidung besteht aus einem Frauenkleid aus Leinen mit Handstickerei.
- Über dem naturfarbenen Kleid macht sich der helle Überwurf mit umsticktem Saum sehr gut.
- Dazu ein großes hellbraunes Schleiertuch aus Baumwolle.
- Ein Paar Schuhe aus braunem Leder.

Beduinin II (28 cm)

MAT 278



Die biblische Erzählfigur hat eine Größe von 28 cm und ist eine bewegliche Figur aus speziell für sie angefertigten Sisaldrahtgestellen, die der Figur ihre Beweglichkeit ermöglicht und Bleifüße, die ihr zugleich eine hohe Standfestigkeit verleihen.

Die Figur im Detail:

1. Figur mit dunkler Hautfarbe und schwarzen Haaren,
2. schwarzen, bestickten Kleid
3. rote Lederschuhe
4. Gazetuch

Ägypterin - Mutter von Moses - Hagar – Jochebed (28 cm)

MAT 280



Diese ägyptische Schönheit bezaubert durch ihr schlichtes aber sehr wirkungsvolles ärmelloses Kleid, der Frisur mit eingearbeiteten Zöpfchen und den Schmuckstücken, die sie als reiche Frau auszeichnen.

Hände: mit Daumen

Hautfarbe: dunkelbraun

Die Figur im Detail:

1. Dunkelhäutige Figur mit schwarzem Pagenschnitt mit eingearbeiteten Zöpfen,
Hand mit Daumen.
2. Schmuck um Hals, Oberarm und auf dem Kopf
3. Ärmelloses Kleid mit ägyptischen Motiven in Golddruck
4. Ledersandalen
5. Unterhose



Die biblische Erzählfigur hat eine Größe von 28 cm und ist eine bewegliche Figur aus speziell für sie angefertigten Sisaldrahtgestellen, die der Figur ihre Beweglichkeit ermöglicht und Bleifüße, die ihr zugleich eine hohe Standfestigkeit verleihen.

Gabriel ist der Verkündigungs**engel**, der in keiner Weihnachtsszene fehlen darf. Oft wird er in hellem Kleid als Lichtgestalt dargestellt. Das Kleid besteht aus einem leicht ausgestellten Saum und langen Spitzärmeln, dazu ein hauchdünner Organzaschal. Ein goldener Reif verziert das Haar und goldene handgehäkelte Sandalen.

Die Figur im Detail:

1. Hellhäutige Figur mit hellen Haaren
2. weißes Kleid mit langen Spitzenärmeln und einem hauchdünnen Organzaschal
3. Auf dem Kopf trägt er einen Goldreif (Andeutung eines Heiligenscheins)
4. Handgehäkelte goldene Sandalen
5. Unterhose

Veronika mit Schweißstuch (28 cm)

MAT 381



Veronika ist schlicht gehalten. Sie hat mittlere Haut und dunkelbraunes-graues Haar mit einem Zopf, das sie unter ihrem dunkelblau-violetten Schleier versteckt. Darunter trägt sie ein helles einfaches Leinenkleid. Ein Schweißstuch aus Leinen hält sie in der Hand. Die Hände besitzen einen Daumen. Die Kleidung aus Naturstoffen ist leicht auszuwechseln - die Figur kann in eine andere Person verwandelt werden.

Hautfarbe: Mittlere Hautfarbe

Perücke: dunkelbraunes-graues, langes Haar (Zopf)

Ausstattung: Helles Leinenkleid, dunkler zweifarbiger Schleier, braune Ledersandalen, Unterhose

Zubehör: weißes Leinentuch (Schweißstuch)

Rut mit Ledertasche (26,5 cm)

MAT 469



Diese Frauenfigur ist sehr neutral gehalten, um möglichst individuell einsetzbar zu sein. Sie hat ein beiges und ein mintgrünes Schleiertuch in ihrem Besitz, damit sie sich rasch verwandeln kann.

Am Anfang der Geschichte ist Rut jung, am Ende alt. Sie besitzt langes hellbraunes Haar mit blonden Strähnen, das locker zusammengebunden werden kann für die Jugendzeit. Fürs Alter kann schnell ein Zopf geflochten und auch wieder leicht geöffnet werden.

Für die Jugendzeit erhält sie ein mintgrünes frisches Tuch, fürs Alter ein helles, dezentes Tuch. Die Ledertasche ist für die Reise.

Die Figur im Detail:

Größe: 26,5 cm

Hautfarbe: mittlere Hautfarbe

Perücke: Lange, hellbraune Haare mit blonden Strähnen

Hände: mit Daumen

Kleidung:

- Rotes Kleid, Saum- und Ärmelkanten sowie der Ausschnitt mit Handstichen verziert
- Zwei Gazestreifen in beige und mintgrün als Schleier
- Beige Glattlederschuhe

Zubehör: rot – braune Ledertasche mit Fransen

01/2020

Mutter Teresa mit Baby

MAT 617



Die biblische Erzählfigur ist eine bewegliche Figur aus speziell für sie angefertigtem Sisaldrahtgestell, das der Figur ihre Beweglichkeit ermöglicht und Bleifüße, die ihr zugleich eine hohe Standfestigkeit verleihen.

Mutter Teresa wurde am 4. September 2016 heiliggesprochen. Sie war nur 152 cm groß, daher ist sie als 25-cm große Figur gestaltet.

Die Figur im Detail:

Größe: 26 cm

Hautfarbe: helle Hautfarbe

Perücke: grau gelockte, kurze Haare

Hände: mit Daumen

Bekleidung: Unterkleid mit angenähtem Überwurf, um den Sari anzudeuten, den sie immer trug, Schleier, Unterhose, schwarze Ledersandalen

Als Ergänzung: Ein dunkelhäutiges Baby mit schwarzen Haaren, ganzkörperüberzogen und einem grauen Tuch.

Man erkennt die Haarlänge unterm Schleier der Mutter Teresa nicht, so kann die Figur mit anderer Kleidung als kurzhaarige Frau oder auch als Mann eingesetzt werden.

Salome

MAT 666



Diese Frauenfigur ist sehr neutral gehalten, um möglichst individuell einsetzbar zu sein. Sie hat einen Tonkrug bei sich für Wasser, Wein oder edle Öle.

Die Figur im Detail:

- Hände mit Daumen
- Hautfarbe: hell
- Perücke: braune, lange, lockige Haare

Bekleidung:

- blaues Kleid aus grob-gewebten Stoff
- dunkelviolettes Gaze-Tuch
- hellbraune Sandalen
- Unterhose

Zubehör:

- Tonkrug

Stand: 05/2022